



いずみ



★ 重点合言葉 ★

育てよう 自分のいいね
広げよう みんなの「いいね」

令和7年5月27日 発行 高木 恵美

大成功！ 感動の運動会！！

令和7年5月24日（土）

少し肌寒いくらいの絶好の運動会日和に令和7年度の運動会を実施しました。ゴールデンウィーク明けから、本格的な練習が始まり、全体練習は、開会式・閉会式の練習1回のみ。この間、学年ごと、競技ごと、応援団、代表綱引き・リレーなど、それぞれが練習に励み、日を追うごとに完成度を上げていきました。いよいよ迎えた本番は、それらのパーツがパズルのように組み合わされ、「運動会」という大きな作品が出来上がりました。

運動の得意な子もそうでない子も、駆け足の速い子もそうでない子も、一人一人が皆、自分なりの目標をもちながら、共通の目的であるスローガン「一致団結 輝く勝利を掴み取れ!!」に向かって、頑張りました。

練習の時期も含めて、子供の数だけ素敵なストーリーがあり、当日もドラマのようなたくさんの感動がありました。

応援団長



1年



2年



3年



【スローガン】
一致団結
輝く勝利を掴み取れ!!

4年



5年



代表綱引き



代表リレー



※ 6年生の様子は、次ページにあります。

ありがとう
ございました

保護者の皆様には、保護者証の着用や徒歩での来校等のご理解をいただき、ありがとうございました。応援や観覧につきましても、マナーやルールを順守していただいたおかげでトラブル等も発生せず、無事に終了することができました。

また、前日のテント設営にご協力いただきました28名の保護者の皆様には、感謝の気持ちでいっぱいです。23張のテントを2時間弱の時間で設営できました。おかげで、担任をはじめとする教職員は、通常通りの授業や教育活動に専念することができました。

そして何より、子供たちが安心・安全な環境の中で、最高のパフォーマンスを発揮できたことに、改めて感謝申し上げます。





あこがれの6年生 本気のソーラン



最上級生として、憧れの6年生として、勇姿を見せてくれました。今年の6年生は、新型コロナウイルス感染症対策の真っ只中に入學し、不都合な学校生活を送った学年です。でも、小学校生活最後の年に、こうして心一つにして、なんの制約もない運動会を実施することができ、本当によかったです。

真剣なまなざし、凛々しい立ち姿、本気のソーランに「うるっ」ときた人も多かったのでは・・・。

6年生、感動をありがとう！！

赤組



青組



黄組



緑組



朝会で、こんな話をしました

入学・進級してから1か月が過ぎ、新たな学年・学級にも慣れてきた子供たち。少しずつ緊張もほぐれ、校舎内外で笑顔で楽しく過ごす様子が見られます。一方で、気持ちも開放され、トイレのスリッパが少々乱れていたり、廊下でも運動会のようになっていたりと、基本的な生活習慣が乱れてしまう一面も伺えました。そこで、週の生活目標を「トイレのスリッパをそろえよう」にしたり、廊下の中央に「歩きましょう」の表示をしたり、大人が大声で注意を促さなくても、自然とやらざるを得ない環境づくりをしました。しばらくすると、トイレのスリッパは、いつ通っても、ほぼきれいに並んでいます。廊下を全力で走るような姿も見られません。ほんのちょっとした工夫ですが、本校の子供たちは、「やればできる！」ポテンシャルの高い子供たちであることを実感しました。

そこで、子供たちにこんなお願いをしました。(以下、朝会で使用したパワーポイント資料の抜粋です)

<p>じぶん <small>なまえ</small> 自分の名前を たいせつ 大切にしてください。</p>	<p><small>なまえ</small> 名前は いちばん <small>さいしょ</small> 一番最初のプレゼント</p>	<p>出会う人やものに <small>めぐ</small> 恵まれて たか <small>き</small> 高木 え <small>み</small> 恵美</p>	<p><small>なまえ</small> <small>たいせつ</small> 名前を大切にするって？ <small>なまえ</small> 名札をつける <small>なまえ</small> 持ち物に名前をつける <small>なまえ</small> <small>たいせつ</small> 友達の名前も大切にする <small>なまえ</small> <small>か</small> 名前をていねいに書く</p>	<p><small>じぶん</small> <small>なまえ</small> <small>か</small> 自分の名前をていねいに書くこと <small>とどの</small> 心が 整うんです いいね </p>
---	---	--	--	--

運動会も終わり、落ち着いて学習に向かえる時期です。担任だけでなく教職員みなで、指導のキーワードを「整える」として共通理解しています。心身を整え、学習や生活に向かえるように、ご家庭でも話題にしてみてください。